

令和4年12月20日

ご家族様・関係者様各位

特別養護老人ホームサンホーム鶴間
居宅介護支援センターサンホーム鶴間
施設長 天野 宏一

新型コロナウイルス陽性者の報告について（第3報 収束）

日頃より格別のご高配賜り、厚く御礼申し上げます。
施設内の新型コロナ感染状況のご報告をいたします。

12月6日陽性と判定された介護職員は15日より療養解除となり勤務しております。
12月9日ご家族の感染に伴い自宅待機をしていた介護職が11日に発熱し抗原検査は陰性でしたが、翌日受診し陽性と診断され自宅療養を継続しており、22日職場復帰予定であります。県クラスター班より連絡があり「20日付けで収束」との連絡をいただきました。そのため観察期間を終了とします。大変ご心配をおかけし申し訳ありませんでした。今後も感染予防に努めていきたいと思います。

市中では感染の拡大等聞こえてきております。ご面会もご家族のご了解をいただき、制限のある中対面での面会を行っておりますが、今後状況により変更させていただくことがあるかもしれませんので、ご協力をお願いいたします。

お問い合わせ連絡先
サンホーム鶴間
046-277-0033